
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 

25 février 

  

  

Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la 
coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne Brassard 
(Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Anne-
Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1e année), Laurianne Turbide 
(Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Catherine Ducharme (Représentante des 
finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie 
Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire 
exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (et 
responsable de la cohorte 2018; 2e année) 

0. Ouverture 
Proposition : Que l’on ouvre le C.A. à 17h33 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Julianne 
AU 

0.1 Constatation des présences  

Il manque Émilie, Thomas, Catherine, Joëlle et Paramita 

0.2 Modération du C.A. 
Proposition : qu’Evelyne modère le CA 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
AU 

 

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : Que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté. 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences  
0.2 Modération du C.A. 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 



1. Points prioritaires 
1.1 Party 
1.2 Bourses 
1.3 Sondages 
1.4 Intérim 
1.5 Remboursement 
2. Points secondaires 
2.1 Tour de table des représentant.e.s de cohorte 
2.2 Prochain CA 

 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Rosalie 
AU 

 

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 
Proposition : Que l’on adopte le PV du  
MISE EN DÉPÔT 

1. Points prioritaires   

1.1 Party 

Proposition : Qu'on discute du party de fin de session intensive 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
Admission gratuite avant 23h 
Shot de bourbon à 1$ avec l’achat d’une pinte 
Thomas et Maude ont appelé plusieurs bars pour savoir quels états leurs deals 
 
1.2 Bourses 

Proposition : Qu'on regarde les demandes de bourses 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
On regarde la demande de bourse reçue.  
 
Proposition : qu’on donne le 1000$ de bourse à Raphaëlle Morin 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
1.3 Sondages 
Proposition : Qu'on revienne sur les sondages. 
Proposée par : Maude 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 



Maude veut analyser les points marquants qui sortent de son sondage. 
Il y a eu beaucoup de questions/commentaires. 
Elle veut compiler les données de façon plus claire. 
193 réponses, commentaires et résultats pertinents. 
Elle nous donnera plus de détails lors du prochain CA. 
 
1.4 Intérim 
Proposition : Qu'on fasse un tour de table pour sonder l'intérêt des exécutant.e.s pour les 
postes mis en intérim. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
Proposition : que Simon-Pierre fasse une publication sur le groupe facebook concernant les 
postes mis en intérim.  
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
 
1.5 Remboursement 
Proposition : Qu’Evelyne soit remboursé 65.26$ pour l’achat de la pizza à la dernière 
assemblée générale. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Rosalie 
AU 

 2. Points secondaires 

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 

Proposition : Qu’on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
1ère année : La session est finie! Pas beaucoup de gens se sont aidés. 
2e année : Maude a fait des tournées de classe et les personnes vont plus vers elle pour 
parler. 
4e année : Les gens partagent plein de ressources. Ils s’aident pour des trucs dans le stage. 

3. Prochain C.A. 
 
Proposition : Que le prochain C.A. soit le mardi 24 mars 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Maude 
AU 
4. Varia 

COMMENT ÇA VA?!?!?! :D  

Les mentions soleil sont données.  

5. Clôture 
Proposition : Que l'on ferme le C.A. 18h15 



Proposée par :  Rosalie 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
 


